

“Son muchos los requisitos para poder entrar”, asegura la modelo e influencer

Inna Moll vive en un club de golf en México: para ingresar hay que bajar una app y mostrar un QR

Optó por la seguridad que se le ofrece este entorno, aunque se siente algo alejada de la realidad del país.

WILHEM KRAUSE

En Chile, eso de vivir en un club de golf no es algo que se vea mucho. Sin embargo, en otros países como México, Estados Unidos o España, es casi normal en ciertos sectores. Ahora, no es como que tengas el hoyo 18 a la salida del jardín, sino que hay barrios enteros construidos alrededor de campos de golf. “Intenté jugar una vez, pero me aburrí. En el segundo hoyo ya estaba preguntando *¿cuánto falta?* Necesito deportes más de acción, como el surf”, comenta Inna Moll, influencer y modelo que vive en uno de estos clubes en la Ciudad de México.

Entonces, ¿por qué vivir en un club de golf? Para Moll, que reside en el distrito federal desde 2019, es sencillo: “La ciudad es muy caótica. Al principio viví en el centro, pero me fui alejando hasta llegar lo más lejos posible, porque prefiero la paz mental. En el caos de México, simplemente no me acostumbro”.

Moll afirma que aunque ha escuchado historias terribles de amigos secuestrados, ella nunca ha vivido algo así. Cree que al ser extranjera pasa desapercibida y no es un blanco de los delincuentes.

Su vida en un club de golf, dice, es cómoda: “Es como una miniciudad, tienes supermercados, iglesias, farmacias. No necesitas salir de ahí”.

Sin embargo, este aislamiento la hace sentir desconectada del México real, por lo que busca un punto medio que le permita equilibrar comodidad y una conexión más auténtica con su entorno: “Me gustaría encontrar un lugar que no esté tan alejado de la realidad, pero que también sea cómodo y seguro”.

El departamento que Inna comparte con su pareja, Carlos, tiene 160 metros cuadrados, con tres habitaciones, una de visita y otra de



Es el segundo departamento en un club de golf en que vive la chilena.



Inna valora que puede salir a caminar en el club de golf.

escritorio. “Tiene bonita vista”, afirma.

Es el segundo departamento en un club de golf en el que vive, y parece que no será el último.

“En México llueve muy fuerte, y en el departamento anterior se me inundó todo el clóset. Nos fuimos de viaje y, cuando volvimos, estaba lleno de hongos. Tuve que botar el 40% de mi ropa. Aquí se me inundó la cocina”.

En cuanto a la seguridad en México, Moll señala que es un tema importante. “Aquí puedo estar más tranquila. Puedo caminar a la hora que quiera y andar en bici”, explica la influencer que en Chile es representada por “Zas Talents”.

¿Cómo son las medidas de seguridad para entrar al club de golf?

“Es un cacho. Te piden identificación, hay que enviar un QR, la visita tiene que descargar una aplicación, te revisan la maleta. Si es un Uber, te hacen bajar para verificar. Hasta te revisan el maletero para asegurarse de que no lleves a nadie secuestrado”.

¿Sus visitas han tenido problemas con estas medidas de seguridad?

“En México todos los condominios son así, no es que el mío sea el único. Pero lo de la aplicación es un nuevo requerimiento complicado. La gente no siempre tiene internet o la app no se descarga. Ha sido un problema. Igual estamos viendo qué hacer, porque alegar con miles de personas viviendo aquí no ayuda mucho, así que hay que adaptarse”.

¿Ha tenido alguna experiencia de inseguridad en México?

“En Chile me han quitado el celular dos veces mientras caminaba. Acá no me han robado como allá, pero siento que acá las cosas son más graves, como que entran a tu casa y te amarran. El único problema fue cuando llegué en 2019 y tuve un mal viaje en el metro de México. No sabía que separan hombres y mujeres por seguridad y me metí a la parte de hombres. Un tipo me agarró el trasero y tuve un pequeño altercado, pero me fui y no pasó a mayores”.